

Presentación

IXAYA, en náhuatl “abrir los ojos”, es el nombre de esta revista de publicación semestral, que se constituye en un medio de expresión científica del Departamento de Desarrollo Social del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Guadalajara. Busca fortalecer las líneas de investigación y gestión de conocimiento de los docentes, investigadores, cuerpos académicos y estudiantes. Aspira a incidir en la comunidad universitaria en general y favorecer la vinculación con la comunidad científica global, para así contribuir a la reflexión sobre el desarrollo social; y finalmente pretende estimular la participación en acciones interinstitucionales en beneficio de la sociedad.

Como política de la revista, y por tratarse de una publicación temática, se invita a participar como coordinadores a diferentes personas conocedoras de los asuntos que se abordan. En esta ocasión el Dr. Gabriel Pareyón (investigador titular del ENIDIM-INBA) ha hecho posible conformar este número, acercamiento al tema del ruido y (sub) desarrollo en México.

La revista se organiza en varias secciones: Editorial, en la que de forma general se comenta la temática designada en cada número; Caleidoscopio, donde mediante la participación de los estudiosos e investigadores se pretende, desde diferentes ángulos y espejos metodológicos, encontrar respuestas a las inquietudes que derivan de los problemas que nos preocupan como Departamento. Vitrina, es el espacio destinado a los investigadores en formación y por último se reserva un apartado para presentar reseñas. En ésta sección se busca compartir las reflexiones de diversos autores a través de libros y proyectos relacionados con los diferentes abordajes disciplinarios y categorías de nuestro tema de interés.

La revista electrónica puede ser consultada en <http://www.ixaya.cucsh.udg.mx>